
一 般 質 問 通 告 一 覧 表

令和５年志木市議会９月定例会



順位 質　問　者

１ 天田いづみ １ 指定管理している公共施設のあり方について

　 （１）総合福祉センターについて

　 （２）指定管理している公共施設について

２ 水害対策について

　 （１）水谷調節池について

　 （２）河道掘削について

　 （３）富士見橋の水位計及び河川監視カメラについ

　　て

３ 柳瀬川の遊歩道の階段について

　誰もが利用しやすいまちづくりについて

４ 小中一貫教育について

　 （１）１週間の授業時間割の見直し、教育課程等に

　　ついて

　 （２）教職員の配置について

２ 阿 部 竜 一 １ 学校施設開放について

　学校施設の一般利用について

２ 水害対策について

　事前の対策について

３ 交通施策について

　交通施策に関する基本方針について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

市長公室長

教　育　長

教　育　長

都市整備部長

都市整備部長

担 当 部 長

都市整備部長

教育政策部長

担 当 部 長

担 当 部 長
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順位 質　問　者

３ 今 村 弘 志 １ 防災対策の推進について

　 （１）災害備蓄品のアレルギー対応について

　 （２）避難所内の「キッズスペース」設置について

２ 子育て施策の推進について

　 （１）パーソナル知育絵本の活用について

　 （２）里帰り出産時の保育料について

３ 高齢者の住宅確保に対する取組について

　高齢者の住宅確保の現状と今後の取組について

４ 西 川 和 男 １ 防災施策について

　デジタル技術による防災対策の取組について

２ 農業振興施策について

　 （１）生産緑地の現状について

　 （２）市民農園の今後の取組について

３ 福祉施策について

　 （１）認知症施策の取組について

　 （２）介護・医療施設情報検索サービスの導入につ

　　いて

４ 健康施策について

　帯状疱疹ワクチン接種費用の助成について

総 務 部 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

総 務 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

福 祉 部 長

福 祉 部 長

総 務 部 長

都市整備部長

市民生活部長

子 ど も ・

健 康 部 長
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順位 質　問　者

５ 与儀 大介 １ ふるさと納税について

　ふるさと納税に対する取組と今後の施策につい

て

２ 志木市のＰＲについて

　志木市を全国に周知するための取組について

３ お金の教育について

　学校教育にお金の授業を取り入れられないか

６ 古 谷 孝 １ 防災施策について

　障がい者等の避難について

２ 教育施策について

　不登校の児童生徒への支援について

３ 交通施策について

　交通政策に関する基本方針について

７ 吉澤富美夫 １ 市役所周辺の賑わいづくりについて

　 （１）いろは親水公園のさらなる賑わい創出につい

　　て

　 （２）グランドテラスの活用について

２ 消防団の充実強化について

　救急救命講習・ＡＥＤ講習について

３ 児童生徒に対しての救急救命講習の実施について

　児童生徒に対する一次救命講習の実施について

総 務 部 長

教育政策部長

担 当 部 長

総合行政部長

担 当 部 長

教育政策部長

総 務 部 長

担 当 部 長

教　育　長

担 当 部 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者
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順位 質　問　者

８ 岩 下 隆 １ 学力向上の課題について

　 （１）全国学力テストの結果から今後の対策につい

　　て

　 （２）英語のスピーキング力等の向上のための取組

　　について

２ 本市の食育について

　地産地消の向上のために学校給食地域コーディ

ネーターの導入について

３ 耕作が進まない土地の活用について

　生産緑地と耕作が進まない土地の現状と活用に

ついて

４ 地域要望について

　 （１）「もくせい」の施設利用の申込方法について

　 （２）施設入所者への広報しきの配付方法について

　 （３）中心市街地の駐車場不足について

　 （４）本町３丁目交差点の右折信号機設置について

９ 水 谷 利 美 １ 子ども医療費助成制度について

　税等完納要件の撤廃について

２ 交通政策について

　ふれあい号の継続について 市 長

教　育　長

教　育　長

教育政策部長

市民生活部長

総合行政部長

担 当 部 長

都市整備部長

市 長

担 当 部 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者
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順位 質　問　者

水 谷 利 美 ３ 小中一貫教育について(義務教育学校)

　 （１）７月に行われた懇談会の概要について

　 （２）７月２２日の懇談会の周知方法と参加基準に

　　ついて

　 （３）教員の賛否を問うアンケートの実施について

　 （４）保護者の賛否を問うアンケートの実施につい

　　て

　 （５）児童・生徒の賛否を問うアンケートの実施に

　　ついて

　 （６）市民の賛否を問うアンケートの実施について

１０ 岡 島 貴 弘 学校における安心・安全について

　 （１）校門のオートロック化及び敷地外周部のフェ

　　ンス整備・強化などについて

　 （２）校門及び外周への防犯カメラの設置などにつ

　　いて

　 （３）空調設備のメンテナンスなどについて

　 （４）夏場の体育授業などについて

　 （５）給水設備の設置などについて

　 （６）部活動における顧問の負担などについて

　 （７）グラウンドの整備などについて

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

教育政策部長

教育政策部長

教育政策部長

教育政策部長

教育政策部長

教育政策部長

教育政策部長

教育政策部長

教育政策部長

教育政策部長

教育政策部長

教育政策部長

教育政策部長
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順位 質　問　者

１１ 多 田 光 宏 １ 東武東上線のダイヤ改正について

　今年３月に東武東上線のダイヤ改正が行われた。

今まで志木駅に停車していた快速急行、Ｆライナ

ーが志木駅を通過するようになるなど、志木駅の

利便性が低下する結果となった。再び快速急行、

Ｆライナーが志木駅に停車するよう、ダイヤ改正

を東武鉄道に働きかけることはできないか

２ 一般国道２５４号和光富士見バイパスについて

　未開通区間の今後の計画について

３ ふれあい号廃止について

　代替案について

４ サイクルアンドバスライドについて

　志木市での取組について

１２ 河 野 芳 徳 １ 子育て施策について

　 （１）保育園の現状と今後の在り方について

　 （２）子育て支援センターについて

２ 要援護者台帳の活用について

　台帳の管理、活用方法について

３ 災害対策について

　 （１）志木市の現状や今後の対策について

　 （２）水害対策について

４ 小中一貫教育について

　課題と今後について 教　育　長

都市整備部長

担 当 部 長

都市整備部長

担 当 部 長

担 当 部 長

都市整備部長

担 当 部 長

総 務 部 長

福 祉 部 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者
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順位 質　問　者

１３ 安 藤 圭 介 １ ゼロカーボンシティについて

　 （１）ゼロカーボンシティ宣言を実施すべきと考え

　　るが本市の考えについて

　 （２）公用車の電気自動車導入について

２ スクールロイヤー導入について

　小中学校においてスクールロイヤー制度導入に

ついて

３ 市民が安全・安心に居住できる環境づくりについ

て

　 （１）市民が安全・安心に居住できる環境づくりに

　　ついて

　 （２）空き家となっている民間アパートを市営住宅

　　とすることについて

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

教育政策部長

市民生活部長

総合行政部長

市民生活部長

都市整備部長
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